



Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann | T 02521 85050 | www.gfw-waf.de

Presseinformation

„Wir stellen Ideen vor“

gfw bietet Online-Webinar zur Digitalisierung von Unternehmen – Beispiel Feuerwehr Ahlen

Ein Unternehmer-Webinar, um Anregungen für die Digitalisierung in Betrieben zu finden, bietet die kommunale Gesellschaft für Wirtschaftsförderung im Kreis Warendorf (gfw) am Mittwoch, 9. September, von 17 bis 18 Uhr. Motto der Online-Videokonferenz: „Wir stellen Ihnen Ideen vor!“

Die Feuerwehr Ahlen hat ihre Prozesse digital transformiert, verschlankt und gleichzeitig neue Einsatzmöglichkeiten entdeckt. Frederik Neuhaus, Geschäftsführer des preisgekrönten StartUps clockin, berichtet gemeinsam mit einem Vertreter der Ahlener Feuerwehr, wie mit einfachen Lösungen und dem Smartphone zentrale Abläufe im laufenden Betrieb von Papier- auf Digitalbetrieb umgestellt wurden. Die beiden Referenten geben Einblick in die Vorteile und auch die Herausforderungen und Projekterfahrungen, die in weiten Teilen in den Unternehmensalltag übertragen werden können. Nach dem Vortrag besteht die Möglichkeit, Fragen zu stellen und sich in einer Feedbackrunde einzubringen.

- Anmeldung bis zum 2. September und Fragen: gfw, Bianca Schuster, 02521 8505-85, schuster@gfw-waf.de

26. August 2020